



このQRコードにア
クセスしますと本校
HPをご覧いただけ
ます。

令和7年6月 3日
発行責任者
校長 小野 一豊
電話 26-3905

◎ 充実の6月に ◎

72日ある1学期も今日で39日が終了です。すでに折り返し地点を過ぎています。

6月は、学習面・運動面共に充実した月になることを願っています。19日に予定されている「陸上大会」や27日の「授業参観」を楽しみにしている子どもたちもたくさんいると思います。

充実した毎日にするためには、「自分の目標に向かってがんばること」と「世のため人のためにがんばること」の両方が大切です。

先日は、クリーン作戦で「世のため人のためになること」をがんばりました。



心も体も良い方向に伸びることで、様々な面に良い影響を与えてくれます。一生懸命働いた縁小の子どもたちには、しっかりした「奉仕の心」が根付いていますね。

お知らせ 6月はお弁当の多い月です！

- ① 4日（水）市内一斉お弁当の日
- ② 18日（水）3・4年見学学習
- ③ 19日（木）陸上大会
- ④ 23日（月）陸上大会予備日①
- ⑤ 24日（火）陸上大会予備日②
- ⑥ 27日（金）授業参観

お忙しい中ですが、ご準備よろしくお願ひいたします。

◆◆ 校長室より ◆◆

「ネット・SNSの使用について」

先日「ネット・SNSの使用について」アンケートを実施しました。1・2年生に関しては、保護者の皆様のご協力のもと行いました。ありがとうございました。3年生以上の子どもたちは、自分のタブレットで回答しました。

回答は、無記名で行い個人の記入内容についてはどこにも漏らさないことを約束しました。

先日、「内郷・好間・三和地区」の生徒指導の情報交換があり、今回のアンケート結果の内容と合わせて、保護者の方にぜひ知っておいてほしいことがありますので、お知らせします。

「ネット・SNS」に関して、次のようなトラブルが実際に起きています。

- SNS上で人の名前をかたって情報を公開。
- SNSへの悪口の書き込み。
- LINE上の陰口、勝手な写真のアップ。
- 許可無く他人の動画をTiktokへアップ。
- 夜遅くまで画面を見ていて登校できない。
- SNS上で知り合った人物と会う。

どれも子どもたちが行った・巻き込まれたケースです。遠い他人事ではありません。

学校では、学活や道徳の時間などを通じて情報モラルについては、指導をしているところですが、ご家庭のご協力なしに子どもたちの安全・安心は確保できません。どうか、子どもたちの健全な成長のためにも、何度も・繰り返し「ネット・SNS」の使い方について話をする機会を作ってください。（常識では信じられないケースを私自身これまでの勤務校で経験しています。起きてしまうと大変なことになります。ネットのトラブルは、完全消去できません。）